

PRÓXIMA A CONCLUIR LA “OPERACIÓN SALVAVIDAS”, LA SECRETARÍA DE MARINA ARMADA DE MÉXICO

México, DF., 11 de abril de 2010. La Secretaría de Marina-Armada de México informa los resultados obtenidos durante la Operación SalvaVIDAS.

Del 26 de marzo al 10 de abril, personal de sanidad naval, encargado de operar los puestos de socorro en las costas de México, atendió a 1,000 personas que se encontraban en peligro de vida.

En el mismo periodo, el personal naval rescató con vida a 242 personas que se encontraban en peligro de vida.

Asimismo, en apoyo a las autoridades locales se aseguró a 26 personas por alterar el orden público; se les impidió el acceso a las playas.

Para el desarrollo de esta operación se contó con la participación inicial de 3 mil 937 elementos de la Armada de México.



Gobierno Federal

01800MARINA1 (018006274621)